

Flat Track Weltmeisterschaft - Ich komme!

Geschrieben von: Hanson112

Donnerstag, den 05. April 2012 um 20:16 Uhr

Jetzt geht es los! Nun ist es offiziell: Hanson Schruf - mehrfacher Supermoto-Staatsmeister - wagt ein neues Abenteuer: **FLAT TRACK**

Beim Flat Track wird mit 19 Zoll Rädern ohne Vorderradbremse gegen den Uhrzeigersinn auf einem Oval im Kreis gefahren. Klingt fad, ist es aber nicht, wenn bis zu 25 Starter gemeinsam in die erste Kurve einlenken und als Erster wieder herauskommen möchten.



Warum Hanson Schruf das Abenteuer "Flat Track" wagt und was ihn daran reizt, könnt ihr hier nachlesen: <http://derstandard.at/1333184989203/Flat-Track-Wer-bremst-manipuliert>